



# Warta SanMaRe



**Gereja Santa Maria Regina – Paroki Bintaro Jaya**

Alamat Sekretariat: Jl. MH Thamrin, Kavling B2 No. 3, CBD Bintaro Jaya Sektor 7, Tangerang Selatan

Telepon: 7459715, Fax: 7459717, email: sekretariat@Parokisanmare.or.id

## JADWAL MISA

### Misa Harian:

Senin s/d Sabtu 06.00 WIB

### Hari Sabtu :

17.00 WIB

### Hari Minggu :

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

### Misa Jumat Pertama :

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

### Adorasi Ekaristi:

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

## PENYELIDIKAN KANONIK

(dengan perjanjian)

Hari Senin, 17.00 – 18.30 WIB  
Romo Lucky Nikasius, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB  
Romo Sylvester Nong, Pr.

## PELAYANAN MISA REQUIEM DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat.  
Hubungi Sekretariat Paroki.



### Website:

[www.parokibintarojaya.id](http://www.parokibintarojaya.id)



### Instagram

[parokibintarojaya](https://www.instagram.com/parokibintarojaya)



### Facebook Group:

[SanMaReBintaroJaya](https://www.facebook.com/SanMaReBintaroJaya)

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan:  
[komsos@parokisanmare.or.id](mailto:komsos@parokisanmare.or.id)

26 Agustus 2018

Tahun IX – No. 34

## Sewindu SanMaRe Semakin Bersyukur, Bersaudara, dan Berbelarasa

Beberapa waktu yang lalu, kita memperingati Peringatan Wajib Santa Maria Ratu (Santa Maria Regina). Tepatnya peringatan itu dirayakan setiap 22 Agustus. Persis 8 tahun yang lalu, gereja kita menjadi paroki yang ke-61 di Keuskupan Agung Jakarta. Dan beberapa waktu lalu beredar video rekaman kotbah Bapa Uskup Agung Jakarta dalam misa peresmian Paroki Bintaro Jaya, Gereja Santa Maria Regina (SanMaRe).

Masihkah kita mengingat intisari kotbah Bapa Uskup Agung Jakarta, Mgr. Ignatius Suharyo, dalam misa tersebut? Sekurang-kurangnya dari rekaman yang saya dengar intisarinya adalah Bapa Uskup mengajak umat SanMaRe untuk membangun sebuah persekutuan dalam semangat persaudaraan.



Lebih lanjut beliau memaknai persekutuan yang dilandasi persaudaraan sejati terungkap dalam kesadaran akan panggilan dan perutusan hidup masing-masing. Melalui kesadaran ini, persaudaraan menjadi tempat perjumpaan yang menguatkan. Dengan demikian persekutuan persaudaraan itu menjadi wadah untuk senantiasa berpengharapan akan kasih Allah yang tiada henti.

Becermin dari inspirasi ini saya mengajak kita semua untuk bertanya apakah kita telah membangun semangat dasar persaudaraan ini? Menjadikan gereja kita sebagai rumahku, gerejaku, dan tanggungjawabku? Mungkin banyak variasi jawaban dari pertanyaan ini. Namun saya berharap jawaban kita adalah searah dengan semangat dasar untuk membangun persekutuan dalam semangat persaudaraan sejati sebagaimana dikotbahkan Bapa Uskup.



Dalam suatu pertemuan imam-imam, saya pernah diminta untuk membuat *tagline* yang menjadi cerminan, *spirit* yang menggambarkan Gereja SanMaRe. “Gereja SanMaRe adalah gereja *cluster*”, berarti gereja yang senantiasa berkembang, berdinamika dan bertumbuh. Makna *cluster* menurut “Kamusku” *online* berarti sekelompok atau sekumpulan orang atau sesuatu yang tumbuh atau muncul berdekatan.



Dari terminologi dan *tagline* gereja *cluster* ini menyiratkan beberapa makna. *Pertama*, gereja yang berarti paguyuban umat beriman senantiasa bertumbuh dalam iman; *Kedua*, paguyuban ini mengarah pada semangat saling bersaudara; dan *Ketiga*, persaudaraan ini juga membidani lahirnya semangat berbelarasa, gotong-royong dan saling membantu. Tak ayal apabila Sewindu SanMaRe mengangkat tema semakin bersyukur, bersaudara, dan berbelarasa. Sebab inilah cerminan, *spirit* dan semoga menjadi karakter kita.

Akhirnya, saya ingin mengucapkan *proficiat* untuk kita semua dalam peringatan sewindu peresmian Paroki Bintaro Jaya. Semoga di usia yang kedelapan ini, iman kita semakin kokoh, persekutuan kita menjadi *oase* segar yang selalu dirindukan, dan semangat belarasa kian memancar dalam kesaksian hidup kita.

Viva SanMaRe-ku....

Disiapkan oleh Lucky Nikasius Pr

## Mengelola Aset Gereja Bagaikan Mengurus Kebun Anggur



Upaya mengelola dan mengurus aset Gereja SanMaRe merupakan pekerjaan yang panjang dan penuh dengan kegigihan. Dibutuhkan konsistensi dalam pelaksanaan dan dokumen gereja sebagai pendukung perlu rapih. Aset gereja di Keuskupan Agung Jakarta (KAJ) pada dasarnya dimiliki oleh Keuskupan. Namun pengurusan balik nama dan aktanya dilakukan oleh gereja masing-masing. Tim Dewan Paroki Harian (DPH) senantiasa didukung penuh oleh Romo

Lucky dan Romo Sylvester untuk memastikan agar proses balik nama sertifikat dan pengaktaan tanah dan bangunan gereja berjalan terus. Saat ini proses tersebut dalam penyelesaian di kantor Badan Pertahanan Nasional (BPN) Kota Tangerang Selatan. Disamping itu, tanah di lahan parkir juga dalam proses membuat akta jual beli dengan bekerjasama dengan PT Jaya Real Property sebagai pemilik sertifikat induk.

Beberapa waktu lalu, Romo Lucky an Romo Sylvester beserta Tim DPH menemui Wakil Direktur Utama PT Jaya Real Property yaitu Bpk Franky Wijaya. Ia merupakan warga SanMaRe juga yang berwenang mengklarifikasi proses pengalihan hak tanah yang sudah berjalan cukup selama ini. Di samping itu kami juga melakukan diskusi sekitar pengelolaan lingkungan, fasilitas jalan, dan arus lalu lintas di sekitar gereja. Kami percaya bahwa semua akan baik adanya dan berkat dukungan Tim DPH, staf gereja, kantor notaris dan KAJ. Hal ini sesuai dengan apa yang difirmankan **Lukas 13** yang dapat diartikan bahwa mengurus Gereja adalah mengurus kebun anggur yang perlu dirawat dan tanahnya perlu dijaga.

**Gereja Bagaikan Batu Karang Dimana Yesus Mendirikan Jemaat** Pewartaan dari **Matius 16** memberikan pembelajaran bahwa “ *Di atas batu karang ini Aku akan mendirikan jemaat-Ku dan alam maut tidak akan menguasainya.*” Semoga paroki kita kokoh bagaikan batu karang dan pengelolaannya memberikan kesejukan dan kenyaamaan jemaatnya.

**Gereja Tempat Perteduhan** Merawat kompleks gereja secara bersama-sama melibatkan paroki, pengembang, Badan Pertanahan Nasional (BPN), kantor notaris dan juga Dispenda Tangerang Selatan. Berhubungan dengan pihak eksternal tentu ada seni dan celahnya yang tidak mudah dan tidak dapat cepat prosesnya. Firman ini sesuai dengan **Yesaya 32** bahwa “*mereka masing-masing akan seperti tempat perteduhan terhadap angin dan tempat perlindungan terhadap angin ribut, seperti aliran-aliran air di tempat kering, seperti naungan batu yang besar, di tanah yang tandus*”. Gereja selalu berhadapan dengan masa sulit dan masa indah. Namun sebagai tempat perteduhan, karunia Tuhan selalu berpihak kepada Rumah Umat yang sangat hangat dan penuh berkat.

Semoga proses balik nama sertifikat menjadi milik Gereja Sanmare dapat selesai dalam waktu cepat berkat bantuan BPN dan segenap pihak terkait. Terima kasih kepada Romo Paroki atas dukungannya. Amien.

## Serenade Dekenat Tangerang II Belajar Mengenal Beragam Suku dan Budaya yang Berbeda

Searah dengan program Kerja tahun Persatuan 2018 Keuskupan Agung Jakarta (KAJ), **Amalkan Pancasila , kita Bhinneka, Kita Indonesia**, pada 19 Agustus 2018, mewakili Paroki SanMaRe, Paduan Suara Anak (PSA) Wilayah V mengikuti Serenade PSA Sedeknat Tangerang II di Paroki Pamulang, yang diikuti 6 PSA paroki untuk memperingati Hari Kemerdekaan Indonesia.



PSA Wilayah V ditunjuk mewakili Paroki SanMaRe dalam acara tersebut, bukanlah suatu hal yang ringan, justru membutuhkan tenaga dan pikiran untuk bisa menampilkan yang terbaik.

Mengajak anak-anak untuk terlibat langsung dalam acara tersebut bukanlah hal yang mudah. Banyak kendala yang harus dihadapi oleh para Pembina Paduan Suara Anak (PSA) Wilayah V. Yang jelas, dibutuhkan partisipasi orangtua untuk ikut terlibat langsung, mengajak anaknya aktif dalam salah satu kegiatan Gereja, yaitu Paduan Suara Anak. Bukankah hal ini juga merupakan salah satu bentuk komitmen orangtua di dalam janji Sakramen Perkawinan, untuk dapat mendidik anak-anak secara Katolik?

Keikutsertaan anak-anak dalam acara tersebut, tentunya mempunyai nilai positif yang luar biasa yaitu, anak-anak bisa mengenal teman-temannya yang memiliki latar belakang suku dan budaya yang berbeda. Cara memperkenalkan kepada anak tentang perbedaan dan keberagaman tentunya menjadikan anak lebih bisa menghargai dan menghormati orang lain dan peduli kepada sesama.

**BERNYANYI** merupakan salah satu cara untuk mengenalkan dan mendekatkan anak kita pada Tuhan lebih dalam lagi. Hampir sebagian besar anak senang mendengarkan lagu, bahkan ikut menyanyikan kembali lagu yang disukainya. **BERNYANYI** juga bisa menjadikan anak ikut bisa merasakan kehadiran Tuhan dalam bentuk pujian dan ucapan syukur yang dikemas dalam sebuah lagu

Dan **Paduan Suara Anak** tidak menghilangkan keceriaan anak-anak, justru mereka semakin lebih ceria, karena bisa berkumpul dan bernyanyi bersama,.. tanpa harus melihat latar belakang mereka masing-masing. Tuhan telah mengajak kita mendidik anak-anak kita untuk bisa memuji dan bersyukur kepada-NYA, dengan bernyanyi melalui Paduan Suara Anak....

Terima kasih kepada pembina PSA Wilayah V.

Tuhan memberkati.

# AJAKAN MENJADI DONATUR RENOVASI GOA MARIA



*Hendaklah masing-masing memberikan menurut kerelaan hatinya, jangan dengan sedih hati atau karena paksaan, sebab Allah mengasihi orang yang memberi dengan sukacita.  
2 Korintus 9:7*

**Umat dapat membantu berupa donasi dengan transfer ke no Rekening :**

**BCA No: 4740320004**

**PGDP Paroki Santa Maria Regina**  
Cantumkan keterangan : Donatur GM

Setelah transfer mohon konfirmasi dan memberikan bukti transfer melalui tlp/wa ke :  
Kaman D Siboro 0811 106 493 / YB Hariantono 0822 0822 8880

Kami sangat berterima kasih bagi seluruh umat yang tergerak hatinya untuk membantu renovasi Goa Maria Gereja Santa Maria Regina.



**Gereja Santa Maria Regina,  
Paroki Bintaro Jaya**

Jl. M.H. Thamrin Kav. B2 No. 3 CBD Bintaro Jaya  
Sektor 7, Pondok Jaya, Pondok Aren,  
Kota Tangerang Selatan

Bintaro Jaya, 7 Agustus 2018  
Panitia Renovasi Goa Maria

## ✠ JADWAL LITURGI ✠

<p><b>MINGGU BIASA XXII, 2 September 2018</b>  <b>HARI MINGGU KITAB SUCI NASIONAL</b>  <b>Bacaan:</b> Ul 4:1-2,6-8; Mzm. 15:2-3a,3cd-4ab,5; Yak. 1:17-18,21b-22,27; Mrk. 7:1-8,14-15, 21-23  <b>Saran Nyanyian:</b> PS 337, 370, 371, 647, 655, 670, 685, 848, 956</p>	<p><b>MINGGU BIASA XXIII, 9 September 2018</b>  <b>Bacaan:</b> Yes. 35:4-7a; Mzm. 146:7,8-9a,9bc-10;Yak. 2:1-5; Mrk. 7:31-37  <b>SaranNyanyian:</b> PS 337, 364, 365, 366, 367, 368, 369, 370, 371, 372, 373, 544, 549, 832, 953</p>
<p><b>Sabtu, 1 September 2018, pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan Tatib: St. Yakobus</b>  <b>Pemazmur:</b> Maria Iola Sinulingga  <b>Putra/i Altar:</b> Abraham Arindra Sarwonawadya, Benedictus Sebastian Pratomo S., Gabriel Kent Pasaribu, Jennifer Patricia Wibowo, Alexandre P. R. Kotambunan, F. X. Nitra Dwi Bagaskara, M. F. Chelsea Novelia P. G., Alexandra Ashley Soeterdy, Paulus Winton Fernandes T., Hosanna Mariati T., Virgilius Divo Raphael, Maria Elisabeth Alta Dantiana  <b>Prodiakon:</b> Ping Julianto Widjaja, Royandi Ernestus DP, Saras Damai Susetyo, Silvinus Soetoyo Dharmadi, Dini Ariani Indrawati, Linggarwati Ibrahim, Lydia Ety, Leonardo Barlian Megasandi, Arimurti Kusuma, Johannes Djoenaedy Hadi, Johannes Medy Yudohutomo, Effie J A Soekotjo</p>	<p><b>Sabtu, 8 September 2018, pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan Tatib: Emanuel</b>  <b>Pemazmur:</b> Diandra Forcella  <b>Putra/i Altar:</b> Yohana Emanina,.Carolin itu Leba, Michael Cahtney, Odelia Garyn Rossa Jessika, Kresentia Febriana Winanda F, Dorotea Bening Larasati, Helena Kheren Imanuella, Andreas Charlos Marbun, Estevania N, Ferdy, Agatha Perlyana Stevani, Havier Ahara Awighna Murti  <b>Prodiakon:</b> Didi Hartanto, Didik Wiryawan AP, Fifi Amaliawaty, Florentina Ratna Supeni H, Soehartono D.S., Harianto Kusnadi, Vincentia Ventje Restutuani, Dwiwardi Sugeng Sutanto, Victor Toto Sudytio, Veronica Diana Irawati, Venantius Tri Handoko, Teofanus Rudy Hendrawan</p>
<p><b>Minggu, 2 September pukul: 06.30</b>  <b>Koor dan Tatib: Sta. Angela</b>  <b>Pemazmur:</b> Agustinus Prajaka  <b>Putra/i Altar:</b> Bernadette Vidya Averina Putri, Orlando Owen Christopher, Ivana Permata Ariesta, Felicia Safira Rahardjo, Fridollin Oktafandy Rahardjo, Laurentia Judith Vannessa Rahmadi, Fransiska Vania Rahmadi, Laurensius Bagas Aditama, Saka Winatama, Johannes Theo Widodo, Akexander Kevin Pratama, Marco Benedictus Tirtaadmaja  <b>Prodiakon:</b> Thomas Erwin Kurniawan, Wahid Gunawan, Yadi Djuhandi, Paulus Adidoyo Prakoso, Florius Dominicus Riberu, F.X. Margiono, Etmundus Giri Handana, Emil Syah Putra BP, Elisabeth Indarsiah</p>	<p><b>Minggu, 9 September pukul: 06.30</b>  <b>Koor dan Tatib: St. Thomas Aquinas</b>  <b>Pemazmur:</b> Francisca Wahyuni Wulandari  <b>Putra/i Altar:</b> Genoveva Audrey Divavolney D., Jose Marie Pereira, Matthew James Pereira, Michael Rama Aviandry S., Aurelia Anindita Herputri, Ignatius Dimas Dwikinasih, Vincentia Catur Devita A., Anastasia Anggraeni, Raffaella Putri Utama, Margaretha Velicia, Antonius William Jonathan, Katarina Sari Kusuma Dewi M.  <b>Prodiakon:</b> Floribertus Rismantoro, Gatot Kusumo Atmojo, Helfina Martini Tisnakusuma. Tarcisia Julianti Setiadi, Heru Sugeng Listiono, Stevanus Adhitia Budhi, Stepanus Yohanes Sumarja,</p>
<p><b>Minggu, 2 September 2018, pukul: 09.00</b>  <b>Koor dan Tatib: St. Gregorius</b>  <b>Pemazmur:</b> Evan Reynaldo Wiliyanto  <b>Putra/i Altar:</b> Emmanuela Kristina, Maria Seraphine Marvella, Timotius Patrick Lie Leonard, Bryan</p>	<p><b>Minggu, 9 September 2018, pukul: 09.00</b>  <b>Koor dan Tatib: St. Felix</b>  <b>Pemazmur:</b> Emmy  <b>Putra/i Altar:</b> Benjamin Sirait, Gabriella Putri, Brigitta Sesillia, Teresa Amaris Arlene Tanjung, Johannes</p>

<p>Valentino Hendrawan, Naomi Cyntia, Elisabeth Margaretha Manalu, Teresa Amaris Arlene Tanjaya, Brigitta Sesillia, Benedicta Nathania Gadiza Ferdianita,, Sesilia Devi, Rodulfus David Dharmahutama, Maria Marcella Dwi Oliviani</p> <p><b>Prodiakon:</b> Yohanes Agus Munandar, Yosep Yendi, Yuliana Yelly, Yustinus F. Irjayanto, Agnes A. Sayan Rampisela, Agnes Bertha Tabarani, Agustinus Fadjar AS, Agustono Widjaja, Diana Deisy Salem, David Sabariman Prajitno, Constantin Reenaldo Fhadin, Chrys RN Sinulingga, Sutikno Siswojo, Rudy Andriyanto, Bernadette Ayлина Kartika W, Bernadetha Swartini, Benedictus Hartonadi, Benedictus Bambang Erwin, RM Soedjono Respati, Andrea Gita Trisnawati, Dewi Sekar Alamsari, Ananias Arief Gazali, Krisnawan Budiprasoyo, Aloysius Eko Prihadi</p>	<p>Baptista Marcell Wibawanto, Kerri Maria Gunawan, Maria Marcella Dwi Oliviani, Florentina Harly Kusnadi, Feodora Susan, Johnathan Matthew Wolanski, Gregoria Galina Gaea, Bryan Valentino Hendrawan.</p> <p><b>Prodiakon:</b> Hesti Purbaningsih, I.Y. Supriyanto, Joseph Saly Listiyadi, Kamilus Arifin, Lily Irene Tantra, Lucas Hanifa Natahusada, Marjono Suwargo, Metty Suprapti, Stefanus Hendarto, Okky Djuandi Sentana, Rusticus Hesthi Sambodo, Ramlan Aloisius Sembiring, Philipus Tambunan, Petrus Lazarus Mardjono, Dwipudjo Slamet Santoso, Paulus Jusuf Ari Susetio, Paula Maria Chandra, Maria Valeria Kartati, Maria Regina Karmini, Erlын Wiranata Imam, Ety Widjaja, Dini Ariani Indrawati, Leonardo Barlian Megasandi, Arimurti Kusuma</p>
<p><b>Minggu, 2 September 2018, pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan Tatib: St. Petrus</b>  <b>Pemazmur:</b> Roossusanti  <b>Putra/i Altar:</b> Maximilian Guido Yosa Adiyatma, YM Jonathan Glenn Paskalis, Joanna Carmely Gloria, Anselma *Adyuta* Adilaksita, Maria Anargya Adilaksmi, Giovanna Winda Kurniawan, David Prasetyo Kurniawan, Ignatius Arthur Bagaskara, Titus Mahatma Ekapandaya, Elisabeth Anggitasari H., Jesslyn Huberta, Maria Agnes Adeline Huberta T</p> <p><b>Prodiakon:</b> Albertus Sugianto Supriadi, Alfonsus Haryanto, Arden Andreas Barus, Athanasius BS Pramono, Cynthia Catharina, Daniel Bala Batti, Alexander Nuryanto, Alexander Bambang Ambono, Albertus Magnus Bongo, Albertus Agus Sancoko, Agustinus Uki Kurmianto, Agustinus Himawan, Agnes Stephani Sri Kamartih, Yvonne Maria Setyawati S, Emmanuel Adi Sepiarso, Yosep Erijanto, Yohanes Prakoso Rahwibowo</p>	<p><b>Minggu, 9 September 2018, pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan Tatib: St. Jovita</b>  <b>Pemazmur:</b> Lely Novialista Maria Saragih  <b>Putra/i Altar:</b> Abraham Arindra Sarwonawadya, Benedictus Sebastian Pratomo S., Gabriel Kent Pasaribu, Jennifer Patricia Wibowo, Alexandre P. R. Kotambunan, F. X. Nitra Dwi Bagaskara, M. F. Chelsea Novelia P. G., Alexandra Ashley Soeterdy, Paulus Winton Fernandes T., Hosanna Mariati T., Virgilius Divo Raphael</p> <p><b>Prodiakon:</b> Ping Julianto Widjaja, Royandi Ernestus DP, Saras Damai Susetyo, Silvinus Soetoyo Dharmadi, Thomas Erwin Kurniawan, Wahid Gunawan, Johannes Djoenaedy Hadi, Johannes Medy Yudohutomo, Paulus Adidoyo Prakoso, Florius Dominicus Riberu, Etmundus Giri Handana, Emil Syah Putra BP, Diana Deisy Salem, David Sabariman Prajitno, Constantin Reenaldo Fhadin, Chrys RN Sinulingga, Sutikno Siswojo</p>

**PENAWARAN:** Butuh les privat Matematika dan Fisika untuk SD dan SMP?  
Hubungi 0812 8389 4836

**LOWONGAN:** Dibutuhkan karyawan utk bekerja di LAUNDRY (di Bintaro) bagian cuci, setrika, packing & driver. Hubungi BP 0819-600-9090

**IKLAN BARIS – Wahana bagi umat yang ingin mengiklankan informasi lowongan pekerjaan atau mencari pekerjaan. Materi iklan diserahkan ke sekretariat paroki setiap hari kerja atau email ke: sekretariat@parokisanmare.or.id**

## ☩ PENGUMUMAN ☩

1. **Pertemuan untuk orang tua & wali baptis bayi dan anak** akan diadakan pada hari Minggu, 2 September pukul 15.00 – 17.00 di ruang kelas lantai 3. Baptis bayi & anak akan diadakan pada hari Minggu, 9 September 2018 pukul 10.30. Formulir pendaftaran dapat diambil di sekretariat paroki
2. PDKK mengundang bapak/ibu untuk mengikuti **Adorasi di Kapel SanMaRe** pada hari Kamis, 6 September 2018 pukul 19.30 bersama Romo Sylvester Nong, Pr
3. **Misa Sabtu pertama & doa Senakel** akan diadakan pada hari Sabtu, 1 September 2018 pukul 06.00 di Gereja SanMaRe. Mohon kehadiran umat atas undangan dari Bunda Maria untuk mendoakan para Imam
4. Dalam rangka ulang tahun **sewindu gereja Santa Maria Regina**, akan diadakan doa novena 9 hari berturut mulai 17 Agustus sampai 25 Agustus 2018. Doa novena diadakan di tempat Bunda Maria (depan aula) pukul 18.00. Doa novena yg pertama (17/8) akan ditutup dengan Misa Kudus oleh Rm. Lucky Nikasius. Pr. Khusus hari Sabtu dan Minggu dilakukan 30 menit sebelum misa di Gereja. Diharapkan kehadiran umat dalam doa novena ini
5. Gereja sebagai bait Allah patut untuk kita jaga bersama kebersihannya. Umat dimohon untuk tidak meninggalkan sampah apapun di laci bangku/di dalam gereja dan sekitarnya. **Menjaga kebersihan gereja** merupakan bentuk nyata kepedulian dan cinta kita pada Tuhan. Mari bersama mewujudkan semangat gerejaku, rumahku, tanggung jawabku.
6. Akan saling menerima Sakramen Pernikahan:

### Pengumuman ke II

**Vincentius Rangga Nugroho Triatmojo** dari Lingk. Santo Thomas Rasul dengan **Christiana Astuti Handayani**. dari Gereja Santo Matius Peninggil Bekasi

### Pengumuman ke III

**Stefanus Ondo Boy Situmorang** dari Lingk. Yosephine Bakhita dengan **Agustina Desi** dari Paroki Katedral Hati Kudus Yesus, Sanggau

*Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, Wajib memberitahu Pastor kepala Paroki. Umat yang mau menikah harus sudah menerima Sakramen Krisma, dan minimal menghadap pastor paroki 3 bulan sebelum pernikahan*

